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ЗНАМЯ
У чредитель — Спа нцевски й v г о ре декой Совет народных депутатов

Обращение
к жителя» города Сланцы

и Сланцевского района
Сланцевчане! На рефе-

рендум 25 апреля вынесе-
но четыре вопроса. Несмот-
ря на их кажущуюся прос-
тоту, ответы на них вовсе
не очевидны. Результаты
же референдума могут

иметь достаточно серьезные
последствия. А поскольку
правовая основа референду-
ма во многом спорна, то ре-
зультаты его могут тракто-
ваться различными полити-
ческими группировками по-

разному. Чтобы спекуляцию
на народном мнении свести
к минимуму, мы призываем

к следующему. Так как г,
стране налицо кризис как
представительной, так и ис-
полнительной власти, то на
третий и четвертый вопро-
сы референдума о досроч-
ных выборах президента и
народных депутатов РФ на-
до ответить «Да». На пер-
вый вопрос о доверии прези-
денту Российской Федера-
ции Б. Н. Ельцину пусть
каждый ответит, сообразу-
ясь со своим пониманием

его роли и значимости в на-
шей жизни. И, наконец, на
второй вопрос «Одобряете
ли Вы социально-экономиче-
скую политику, осуществля-

емую Президентом РФ и
правительством РФ в 1992
году?» мы предлагаем не от-
вечать, то есть попросту по-
ложить этот бюллетень в

карман и унести с собой.
Почему же мы призываем

вас бойкотировать проведе-
ние референдума по второму
вопросу? Прежде всего по-
тому, что это вопрос прово-
кационный. Мы считаем,

что в тех тяжелейших соци-
ально - экономических усло-
виях, в которых оказалось
большинство населения, в
не меньшей мере, чем пра-
вительство, повинны Верхов-
ный Совет и народные депу-
таты. Вынося этот вопрос
на референдум, съезд народ-
ных депутатов пытается
снять с себя всякую ответст-

венность за состояние эко-
номики в России, полностью
переложив ее на правитель-
ство и Президента. Это не-
честная игра. Поэтому мы
и выступаем за бойкот. На-
деемся, что не только наши
сторонники, но и все те, кто
считает, что даже и полити-
ка должна быть нравственно
чистой, поддержат нас. Ну,
а на референдум, коли он

объявлен, надо прийти и дать
ответы, руководствуясь не

эмоциями, а здравым смыс-

лом.
Члены координационного

совета Сланцевского район-
ного отделения Движения
«Демократическая Россия»
С. ТИМОФЕЕВ, Ю. ИВА-
НОВ, А. МАРУЖЕНКО, В.
ТЕЛЬНЫХ, А. ЗИНОВЬЕВ.

Предложено два варианта
В настоящее время Энер-

госетьпроект собирает дан-
ные, в том числе |И в на-

шем районе, для размеще-
ния и строительства энерге-

тической станции в системе
единой энергосистемы Се-
вере - Западного региона.

Дело в том, что в 1991 году
проводился конкурс, органи-

зованный Петросоветом, обл-
советом и городским Сове-
том Соснового Бора, на луч-
ший вариант замены первого
энергоблока атомной стан-

ции. выработавшей свой ре-
сурс. Одним из победителей
стала парогазовая ГРЭС с

установками с внутрицикло-
вой газификацией сланца,

авторами которой являются

три организации: ЦКТИ им.
Ползунова, ВНИПИ «Энер-
гопром» и совместное пред-

приятие «ЕЕЕ». С учетом

L
Щ отовсюду И.

„Пасхальные игры и

В Доме культуры деревни

Новоселье в честь весеннего
праздника Пасхи прошли
«Пасхальные игры». Н. И.
Редчина рассказала ребятам
о том, как раньше на Руси
встречали Пасху, и провела
с ребятишками увлекатель-

ные игры.

На последнем заседании

Малого Совета в числе дру-

гих был рассмотрен вопрос
о расширении платных ме-
дицинских услуг. Теперь к

ним добавится плата за мед-
осмотр при устройстве на
работу. Предполагается,
что предприятия заключат с

РТМО соответствующий до-
говор с тем, чтобы для гра-
ждан, которые получат на-

правление на такой медос-
мотр, он оставался бесплат-
ным. Предварительно сто-

имость его определена в 504
рубля — за осмотр у семи

Медосмотр за плату
специалистов. Чтобы при

устройстве на работу люди
не теряли много времени,

как сейчас, комиссия бу-
дет работать отдельно, по
специальному графику, при-

ем больных в это время вра-

чи вести не будут.

Как будто дело задумы-
вается неплохое, кому прихо-
дилось проходить медосмот-

ры по тому или иному поводу,
тот оценит по достоинству
такое нововведение. Как за-

верила депутатов предста-

витель РТМО, это никоим

образом не скажется на ка-

честве приема обычных
«бесплатных» больных. В
принципе члены Малого Со-
вета дали свое согласие на
переход к такой схеме ра-

бот с будущего месяца, хотя
предупредили, что предприя-
тия скорее всего потребуют
более ответственного отно-

шения со стороны медицин-
ских работников.

Делегация из Эстонии
На прошлой неделе в

производственном объеди-
нении «Ленинградсланец»
побывала делегация из Эс-
тонской республики, состоя-
щая из производственников

и энергетиков. Они уже
знакомы с работой котель-

ной шахты № 3 в режиме
низкотемпературного кипя-

щего слоя. Есть намерение

заключить договор по изго-
товлению и переоборудова-
нию таких котлов на терри-

тории Эстонии. Реакция со-

седей естественная — ма-

зута в республике не хвата-

ет, угля и газа нет, поэтому

они заинтересовались новым

усовершенствованием Слан-
цевского объединения. Свои
мощности предприятия не

позволяют делать подобную
работу в таких масштабах.
Часть работ, в частности, по

изготовлению труб, объеди-
нение могло бы взять на се-

бя, остальное — производ-
ство и изготовление эле-

ментов котлов, топок есть
намерение разместить на за-

водах в Новгороде, Иван-
городе, на «Фосфорите».
Олин из возможных вариан-
тов — использование эстон-
ских заводов по изготовле-
нию какой-то части деталей
котлов. Полностью же обо-
рудование должно будет по-
ставляться отсюда, из
Сланцев. Пока идут пере-

говоры, договор будет за-
ключаться в едином пакете

всех организационных и
производственных вопросов.

А. ВЛАДИМИРОВ.

После ремонта
Народная молва гласит:

ремонт подобен стихийному
бедствию. Эту истину на
себе познали работники рай-
онной библиотеки и ее чита-
тели. Больше месяца длил-
ся ремонт, и за это время
стало ясно, что библиотека
нужна многим. Доказатель-
ство тому — частые вопросы

о времени открытия. И вот

мы рады сообщить, что с 22
апреля библиотека вновь

открыта после ремонта.
На абонементе и в читаль-

ном зале вашему вниманию

представлены выставки но-

вых книг.

Надеемся, что нашим чи-

тателям будет приятно прий-
ти в чистые, светлые залы.

Они приняли такой вид бла-
годаря квалифицированной,
добросовестной, аккуратной
{заботе бригады маляров в

лице двух очаровательных
женщин — Галины Ивановой
и Ольги Халтаевой. Нам бы-
ло приятно работать рядом

с ними. Хотя у нас приня-

то часто поругивать строи-

телей, работа СРСУ-6 в биб-
лиотеке заслуживает только
похвал. Мы благодарны
внимательному отношению

к решению наших проблем
руководству СРСУ-6 — Ма-
рине Владимировне Барано-
вой и Сергею Павловичу
Юмалову.

Напоминаем режим рабо-
ты библиотеки: с 12 до 19
часов, в субботу с 11 до 18
часов, выходной — воскре-
сенье. Телефон 2-22-58.

Т. ЛОМАКИНА,
библиотекарь.

дефицита традиционных
энергоносителей в Северо-
Западном регионе, а также

все усиливающейся негатив-
ной реакцией общественно-
сти на атомные станции
этому проекту отдается

большее предпочтение. Ме-
стоположение станции бу-
дет определяться проектом,
сейчас есть два варианта ее

размещения — в нашем
районе и в Сосновом Бору.

Правительство Карелии в

связи с дефицитом твердых

видов топлива и отказом от

атомной энергии обратилось
в правительство России с

просьбой обеспечить строи-
тельство станции в респуб-
лике на органическом топли-

ве. предлагается вариант ис-

пользования горючих слан-

цев.
Параллельно парогазовой

ГРЭС предлагается другой
вариант использования слан-

ца для выработки электро-

энепгии. Это установки

УТТ-3000, с вариантом по-

лучения из сланца жидких

фракций и газа.

В мае в Сланцы приедет

специальная комиссия Мин-
топэнерго, которая на ме-

сте ознакомится с положени-

ем дел, в июне будут рас-

сматриваться эти две энер-

гетические установки по пе-

реработке сланца. Мощ-
ность предполагаемой стан-

ции до 3 Мегаватт с исполь-

зованием 10 — 13 миллио-

нов тонн сланца в год. По-
следнее слово в выборе
энергоустановки будет за

Министерством топливной
энергетики.

А. ЗИНОВЬЕВ.

СРЕДНЯЯ ЦЕНА НА ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЕ
ПО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В РОЗНИЧНОЙ
ТОРГОВЛЕ (на конец марта 1993 года)

ТОВАРЫ

Наименование
товара

Цена Темп роста цен

Говядина I категории

Свинина
Пельмени замороженные

Колбаса вареная I сорта

Колбаса полукопченая I с.

Рыба живая
Сельди соленого и пряного посола, иваси

Масло животное
Масло растительное

Маргарин столовый
Молоко пастеризованное 1,5 — 3,5%
жирности
Сметана ,

Творог нежирный
Сыр твердый (типа «Пошехонский»,
«Российский»)
Яйца куриные (10 штук)
Сахар — песок

Печенье обычное
Сол ь

Хлеб ржаной
Булочные изделия из муки в/с
Рис шлифованный
Манная крупа
Пшено
Вермишель из муки в/с
Водка, цены за литр

Картофель
Капуста белокочанная свежая

Лук репчатый
Яблоки
Сигареты с фильтром (за 1 пачку)

На конец марта 1993 года максимальная цена
цен городских рынков) была

руб. за месяц в ■%

524,44 131
575,66 127
.‘378.68 134
722,56 127

1028,59 125
328,30 134
489.88 119

1 1 19,89 121
327.61 113
489.45 116
54.43 126

313,74 126
185.17 131

1043,84 179

153,09 118
228,10 120
288,28 114

17,32 128
27,36 104
39.31 113

133.08 111
65,05 112
65,83 108
97.90 112

820.18 106
44.37 111
50.70 136
43.74 112

205,81 122
113/34 107

На колбасу вареную в Южыр-Сахалинске
Хабаровске
Мурманске
Иваново
Владивостоке

(с учетом

Цена

1200
1136
1100
1083,33
1014,69

на колоасу полукопченую — в Магадане 1757,89
Находке 1600
Южно-Сахалинске 1500
Мурманске 1500
Петрозаводске 1494,08

на говядину — в Южно-Сахалинске 1125
Владивостоке 1032,35
Санкт-Петербурге 917,50
Москве 906,62
Находке 905,25
Череповце 862,99

В десятку городов с максимальными ценами на говядину,

сметану, сыр, яйца, сахар— песок, хлеб пшеничный из муки

первого и второго сорта в марте вошел Санкт-Петербург.
В конце марта в Ульяновске масло животное продавалось

по 108,85 руб., растительное — 75 руб., молоко — 4 руб.,
сметана — 55 руб., яйца куриные — 34, 43 руб., сахар —

песок — 100 руб., капуста белокочанная — 17,50 руб.
Сланцевский городской отдел статистики.

Первый заместитель главы администрации Ленинградской
области Ю. Павлов издал распоряжение № 260-р от 29.03.93 г.:

D связи с наступлением весенне-летнего периода отменить
с 1 апреля 1993 года 10-процентную надбавку к нормам

расхода жидкого топлива для всех автотранспортных предпри-

ятий Ленинградской области, установленную распоряжением
главы администрации Ленинградской области от 05.11.92
№ 711-р».
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О ПЛАНАХ И БЮДЖЕТЕ
Как уже сообщалось, 15

апреля состоялась очередная,
15 сессия Сланцевского го-

родского Совета народных

депутатов (21 созыва). С
докладом об итогах выпол-
нения плана комплексного
социально - экономического

развития района в 1992 го-
ду и о прогнозе плана комп-

лексного социально - эконо-

мического развития на 1993
год перед депутатами высту-
пил глава администрации

Сланцевского района Я. Я.
Богданов. Он, в частности,

отметил, что в экономике
района в 1992 году развива-

лись явления, характерные
для экономики Российской
Федерации в целом. Обыч
ным делом стали частичные
остановки предприятии, пре-

доставление работникам от-

пусков по инициативе адми-
нистрации, неполное исполь-

зование рабочего врем(«ш,|

то есть скрытая безработи-
ца. В течение всего года
сокращался объем выпуска
товарной продукции, причем
не только на промышленных,

но и на предприятиях пи-

щевой и перерабатывающей
отраслей. Основные причи-
ны спада производства кро-

ются в недостаточном мате -v
риально-техническом обес-
печении, срывах в работе
транспорта, нарушении дого-

ворных обязательств, росте
цен, снижении покупатель-

ского спроса, резком ухуд-
шении дисциплины и ответ-'
ственности на всех уровнях

управления.

В связи со спадом про-

мышленного производства и

кризисом финансовой систе-

мы резко ухудшилось фи-
нансовое состояние промыш-

ленных предприятий. Не-
стабильность хозяйственного
законодательства, увеличение

объема отчислений от при-
были на социальное страхо-

вание, в различные центра-

лизованные фонды привело

к тому, что у предприятий
не остается свободных
средств на финансирование
развития производственного

потенциала и социального

строительства. Тем не ме-

нее, все предприятия района
планируют на 1993 год рост

объемов производства товар-

ной продукции. В целом он

должен составить 101,6 про-

цента к уровню 1992 года.

На уровне прошлого года

планируется сохранить про-

изводство товаров народного

потребления.
В полной мере отражает

общий кризис экономики и

состояние капитального

строительства, которое в

этом году характеризуется

резким спадом инвестицион-

ной активности, сокращени-

ем объемов строительства.

Из числа объектов социаль-

ной сферы в прошлом году

введены в эксплуатацию:

60-квартирный жилой дом

СПЗ «Сланцы», 2 одноквар-

тирных дома в поселке Но-
вый, 4 индивидуальных жи-

лых дома и сельскохозяйст-
венные постройки в деревне

Гостицы. Всего сдано в

эксплуатацию 4070 квадрат-
ных метров жилой площади

при плане 18461.
Из средств местного бюд-

жета в прошлом году финан-
сировалось строительство
школы на улице Грибоедова,
детской поликлиники, теле-
фонной станции, участка во-
довода. На это было выде-
лено 47,1 миллиона рублей.
В этом году за счет средств
дольщиков и бюджета плани-
руется продолжать строи-
тельство 96-квартирного жи-

лого дома хлебокомбината,
детсада ЛПО «Ленинград-
сланец», второй нитки го-
родского водовода. На эти
цели необходимо выделить
около 519,3 миллиона бюд-
жетных средств. Параллель-
но с этим в 1993 году за
счет централизованных

средств планируется прове-
сти реконструкцию и техни-

ческое перевооружение це-

ментного завода, мясокомби-
ната, ряда объектов ЛПО
«Ленинградсланец», комби-
ната «Стройдеталь» и дру-

гих.

Состояние экономики рес-

публики отразилось и на

развитии агропромышлен-

ного комплекса, которое в

прошедшем году заметно

ухудшилось. Поголовье
крупного рогатого скота

уменьшилось на 4,3 процен-
та к уровню 1991 года. На
22 процента сократилось ко-

личество кур и на 12 про-

центов — свиней. На 178
килограммов снизилась про-
дуктивность дойного стада.

В результате, по сравнению

с 1991 годом, в районе в

прошедшем году снизилось

производство мяса на 9,1
процента, молока — на 9,8
процента, яиц — на 29 про-

центов. Но к концу этого

года планируется увеличить

поголовье крупного рогатого

скота на 2,4 процента к

уровню прошлого года. В
течение нынешнего года

планируется увеличить на
100 голов поголовье коров

и на 700 — свиней.

За счет повышения уро-

жайности в прошедшем году

на 855 тонн увеличилось

производство картофеля, но

в то же время на 978 тонн

сократилось производство

овощей.
В 1992 году в основном

завершено перераспределе-

ние земель в районе. Все
пять совхозов преобразованы
в акционерные общества и

товарищества. Зарегистриро-
вано 19 новых крестьянских

хозяйств, организовано садо-

водческое товарищество «За-
мошское» для работников
ЛПО «Ленинградсланец» на

720 участков. Площадь
сельскохозяйственных уго-

дий у населения увеличилась
за прошлый год с 964 до

2016 гектаров. Была прак-

тически решена проблема
обеспечения населения ого-

родами.

Тем не менее, положение

с земельными ресурсами в

районе ухудшается с

каждым годом. Из-за недо-

статка финансов в бюджете
в прошлом году прекращено

строительство дорог на селе.

Из-за отсутствия заявок от

сельхозпредприятий не до-

бывается торф на болотах.
Прекращены ремонтные и

плановые работы на ороси-

тельных и осушительных се-

тях.

В этом году необходимо
освоить садоводство «Замош-
ское», приступить к освое-

нию садоводства «Печурки»
СПЗ «Сланцы», завершить

инвентаризацию земель го-

рода Сланцы, приступить к

изготовлению кадастровых

планов сельских населенных

пунктов.

В соответствии с Законом
Российской Федерации «О
приватизации государствен-

ных и муниципальных пред-

приятий в РСФСР» в про-
шедшем году в районе пла-

нировалась приватизация 29
объектов торговли, общест-
венного питания и бытового
обслуживания. Приватизи-
ровано 28 объектов на сум-

му 18,815 миллиона рублей.
По способам приватизации

преобладает, в основном,

коммерческий конкурс. В
двадцати случаях на кон-

курсе победителями стали

коллективы приватизируе-

мых предприятий. 10 про-

центов средств, поступив-

ших в местный бюджет от
приватизации, направлено на
социальную защиту мало-

имущих.

В 1993 году приватизации
подлежат, в основном, круп-
ные предприятия, передан-

ные в муниципальную собст-
венность — завод «Поли-
мер», молокозавод, мясо-

комбинат, СРСУ-6, пасса-

жирское автопредпрнятие.

Прошедший год не при-

нес положительных сдвигов
в сфере торговли и общест-
венного питания. Даже сме-

на собственника (переход из

муниципального предприятия

в товарищество или выкуп

его другим лицом) не дало

нужного эффекта. Новый
собственник в ущерб потре-

бителю сокращает продажу
товаров первой необходимо-
сти. увеличивая долю высо-

кодоходной продукции —

винно-водочных изделий,
табачных и дорогостоящих

импортных товаров. В ре-

зультате сегодня потреби-
тельская кооперация, муни-

ципальные предприятия тор-

говли и общественного пита-

ния являются основными ис-

точниками снабжения насе-

ления товарами народного

потребления и продуктами

питания. Единственная не-

затронутая коммерциализа-

цией система — потребкоо-
перация, которая насчитыва-

ет сейчас 46 магазинов и 3
столовых.

Даже высокие цены не

решили проблему нормально-

го обеспечения населения

продовольствием. Зачастую
отдельные товары подолгу

отсутствуют на прилавках,

что также является одним
из побудительных стимулов

увеличения ажиотажного

спроса. Если в 1991 году реа-

лизация крупяных изделий в

день составляла не более
20—30 килограммов, то се-

годня 2 тонны крупы реали-

зуется за 2 — 3 часа.

Работа по упорядочению

торговли в городе будет про-

должаться. Введено лицен-

зирование на товары, обла-
гаемые акцизами, что час-

тично должно сдерживать

спекуляцию товарами со

скупкой их из розничной се-

ти.

Не на должном уровне

сегодня находится работа па-

рикмахерских, мастерских

по ремонту обуви, бытовой
техники. Практически из-

живает себя фотография.
После повальной коммерциа-

лизации и приватизации

жизнь снова подводит нас к

необходимости консолидиро-

ваться и 1993 год в этом

смысле должен стать пере-

ломным в работе сферы бы-
товых услуг.

Произведена реорганиза-

ция ПО «Сланцыжилком-
хоз», в результате которой
при администрации Слан-
цевского района образован
комитет по жилищно - ком-

мунальному хозяйству, тран-

спорту и связи, который
обеспечивает взаимодействие
органов и структурных под-

разделений администрации

района по финансовому, ор-

ганизационному и информа-
ционному обслуживанию
поедприятий жилищно - ком-

мунального хозяйства, свя-

зи, транспорта и энергообе-
спечения.

Под влиянием происходя-

щих в обществе процессов

существенно осложнилась в

прошлом году оперативная

обстановка в районе. Было
совершено 1922 преступле-

ния, что на 62,7 процента

больше, чем в 1991 году.

Наиболее высокими темпами

растет число грабежей — в

2,5 раза и разбоев — в 1,5
раза. Основную массу пре-

ступлений составляют кражи

и хищения государственного
и личного имущества. В
связи с общим ростом числа

преступлений особое внима-

ние отдел внутренних дел

уделял стабилизации обста-
новки на улицах и в обще-
ственных местах, продолжа-

ется работа офицерских пат-

рулей в наиболее кримино-

генные периоды, для оказа-

ния помощи привлекались

ОМОН, экипажи медвытрез-

вителей и ГАИ Санкт-Пе-
тербурга.

Постоянная работа прово-

дилась по защите и обеспе-
чению жизнедеятельности

нетрудоспособных слоев на-

селения и малообеспеченных
граждан. Им ежемесячно

выделялись продуктовые на-
боры или талоны на бес-
платное питание в столовых

общепита, молочные продук-

ты и хлебобулочные изде-

лия продаются им со скидкой
25 процентов. Все много-

детные семьи закреплены за

магазинами, им оказана еди-

новременная материальная

помощь. Школьники обес-
печены бесплатными завтра-

ками, два раза в течение го-

да им оказывалась гумани-
тарная помощь. Были выде-

лены средства на проведение

новогодних утренников, ор-

ганизацию летнего отдыха.

Планируется открыть отде-

ление срочной социальной
помощи, телефона доверия,

создание центра семьи.

Продолжающееся сокра-

щение объемов производ-

ства ведет к падению чис-

ленности занятых в народ-

ном хозяйстве. В связи с

этим продолжает увеличи-

ваться поток граждан, обра-
щающихся в службу занято-

сти. По состоянию на 1
апреля 1993 года на учете

в качестве безработных со-

стоит 739 человек, из них

509 получают пособие. И это

при том, что за 1992 год

было трудоустроено 458 че-

ловек или 41.4 процента от

числа обратившихся по воп-

росам трудоустройства. В
целях защиты от безработи-
цы таких групп населения,

как подростки, матери, име-

ющие малолетних детей, ин-

валиды, предусмотрено про-

извести квотирование рабо-
чих мест на муниципальных

предприятиях, создание ра-

бочих мест на общественных
работах.

Над дальнейшим совер-

шенствованием нового хо-

зяйственного механизма ра-

ботало здравоохранение, за-

нимаясь подготовкой к пере-

ходу на медицинское страхо-

вание. Больница укомплек-

тована полностью кадрами

средних медицинских работ-
ников, санитарок. Но не

хватает врачей, особенно хи-

рургов, анестезиологов, тера-

певтов. Врачи уезжают,

главным образом, из-за от-

сутствия жилья.

Основные показатели здо-

ровья населения района те-

сно связаны с социальными

процессами в обществе. Па-
дает рождаемость, увеличи-

вается смертность. Вместе
с тем, за истекший год прак-

тически в 4 раза снизилась

детская смертность. На 6
процентов к уровню 1991 го-

да снизился уровень забо-
леваемости с временной ут-

ратой работоспособности.
В течение всего года ус-

пешно работал по реализа-

ции «Закона об образова-
нии» городской отдел народ-

ного образования. Первый
год первые классы школ

№№ 6 и 2 учатся по разви-

вающим системам обучения.
В средних школах №№ 1 и

2 часть предметов изучается

учащимися по выбору, в

Старопольской средней шко-

ле идет углубленное изуче-

ние предметов, связанных с

сельским хозяйством, а в

школе № 6 работает техни-

ческий класс. Заметно ут-

вердилось влияние психоло-

гической службы в педагоги-

ческих коллективах школ

№№ 1, 2, 6, Новосельской.

За последние два года ста-

билизировалась успеваемость
учащихся в районе на уров-

не 95 — 96 процентов.

Более глубокую работу по

возрождению народных пра-

здников и обрядов начал от-

дел культуры. Принимают-
ся меры по сохранению и

развитию коллективов худо-

жественной самодеятельно-
сти, любительских объедине-
ний и клубов по интересам.

В районе работает 109 само-

деятельных коллективов, в

них занимается 1692 чело-

века.

Деятельность отдела по

молодежи, физкультуре и

спорту была ориентирована

на систематизацию и совер-

шенствование работы спор-

тивных учреждений и обще-
ственных организаций, кото-

рые занимаются развитием

физической культуры. Все-
го в 1992 году для жителей
города и района работало 73
спортивных секции, в кото-

рых регулярно запималосгйчИ!
около 2 тысяч человек. Дет-
ско - юношеская спортивная

школа провела 31 соревно-

вание на первенство города

по различным видам спорта.

В них приняли участие око-

ло 5 тысяч человек. Однако,
наряду с этим, в малочис-

ленных предприятиях и ор-

ганизациях количество кол-

лективов физкультуры сни-

зилось практически вдвое.

Поделившись в своем док-

ладе достигнутыми результа-

тами в социально - экономи-

ческом развитии района в

прошлом году .и планами на

1993 год, глава администра-

ции района Я. Я. Богдановича*»
предложил депутатам про-""*
анализировать все вышеизло-
женное и при необходимо-
сти внести свои коррективы

и дополнения в выделении

средств бюджета на то или

иное направление в развитии

экономики района.

Далее на сессии с отчетом

об исполнении бюджета за

1992 год выступила замести-

тель главы администрации

Н. Н. Семенова. Она также «

познакомила депутатов с

проектом бюджета Сланцев-
ского района на 1993 год.

В прениях по этим вопросам

повестки дня выступил де-
путат В. П. Васильев, заост-

ривший внимание собравших-
ся на нуждах государствен-

ной ветеринарной службы и
предложивший увеличить
бюджетные ассигнования

этой организации.

После перерыва, когда де-

путаты готовы были к об-
суждению проектов и приня-

тию решений по рассмотрен-

ным вопросам повестки дня,

выяснилось весьма неприят-

ное обстоятельство. Некото-
рые депутаты использовали
перерыв на обед для того,

чтобы «по-английски» за-

вершить свое пребывание на
сессии. В результате состав
депутатского корпуса по-
сле обеда настоль-
ко поредел, что, согласно
регламенту, оказался непра-
вомочен принимать какие-
либо решения. Ряд депута-
тов предлагали перенести

сессию на другой день. Дру-
гие — найти «отлучивших- ^
ся» и восстановить с их по-
мощью кворум. В результа-
те, пока работники админи-

страции с помощью телефо-
на отыскивали «недостаю-

щих депутатов», сессия бла-
госклонно выслушала вы-
ступление кандидата в на-
родные депутаты Россий-
ской Федерации И. М. Бас-
кина, информацию городского
прокурора О. С, Тараненко
о задержании органами

внутренних дел за получе-

ние взятки сотрудника коми-
тета по управлению муници-
пальным имуществом A. JI.
Веоболовича, познакомилась

с мнениями депутата А. М.
Маруженко и юриста адми-
нистрации А. П. Иванникова
о ситуации, сложившейся во-

круг магазина № 25 и ТОО
«Горняк».

(Окончание на 4-й стр.).

шветы и жтиь Щ
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Сегодня все

взаимосвязано
Предстоящие выборы в

Верховный Совет России
привлекли внимание многих

людей к проблеме добычи и

переработки горючих слан-

цев. В средствах массовой
информации выражаются за-

частую противоречивые мне-

ния и предложения. По-мое-
му, необходимо внести яс-

ность.

За последние десятилетия

промышленным опытом, все-

возможными исследования-

ми и промышленными испы-

таниями практически доказа-

но, что добываемый горю-

чий сланец, как местное
топливо и минеральное сы-

рье, может быть комплексно

переработан и использован.

Рыночные отношения во

всех странах всегда стиму-

лируют использование мест-

ного топлива в региональных

энергосистемах, исключаю-

щих их зависимость от

конъюнктуры поставщиков

топлива из других регионов.

Технологический сорт

сланца класса 25 — 125 мм

со средним процентом выхо-

да 30 — 33 процента от об-
щей добычи до 1987 года не
имел проблем сбыта, но по-

сле аварии 1987 года на

СПЗ «Сланцы» произошло
резкое сокращение потреб-
ления как технологического,

так и энергетического слан-

ца класса 0 — 25 мм, кото-

рый использовался и ис-

пользуется на Балтийской
ГРЭС, на ТЭЦ СПЗ «Слан-
цы», а также АО «Цесла».
Они и являлись основными

потребителями сланца.

После этих событий объе-
динение было вынуждено

срочно переориентировать

свою политику по расшире-
нию списка потенциальных

потребителей горючего слан-
ца и продуктов обогащения.
И это сегодня дало и будет
давать положительные ре-

зультаты. В настоящее вре-

мя горючий сланец исполь-
зуется на комбинате «Кри-
ворожеталь» для огневого

торкретирования поверхно-

стей конверторов в черной
металлургии.

Более широко намечается

использование его с соответ-
ствующей подготовкой в ме-
стных сельских котельных
после переоборудования
топок кипящего слоя. Сель-
ские труженики перзыми

почувствовали на себе усло-

вия рыночных отношений.
В настоящее время создает-

ся акционерное общество по
переоборудованию, изготов-

лению и монтажу подобных
установок в Северо - Запад-
ном регионе, в состав кото-
рого войдут администрация

Ленинградской области, ин-
ститут ЦКТ-И им. И. И. Пол-
зунова и ПО «Ленинград-
сланец». Первый договор на
перевод двух котлов ДКвР
6/13 уже заключен и испол-

няется. Прогноз потребле-
ния мелкого сланца с пере-

водом топок на кипящий
слой по данным областно-
го управления сельского хо-

зяйства составляет около

2000 тысяч тонн в год.

Из года в год увеличива-

ется потребление заменителя

кокса, флюса и восстанови-

теля, получаемого из горной
массы и сланца в цветной
металлургии, в частности на

никелевых комбинатах. На-
чиная с мая этого года, бу-
дем производить отгрузку

шламов на заводы Украи-
ны для литейного производ-

ства. Из отсева щебня полу-

чается хороший наполнитель-

ный продукт полимерной
промышленности для произ-

водства линолеумов, различ-

ных мастик, замазок и кра-

сок. Есть предварительная

договоренность по отгруз-
ке этого продукта на один

из Московских заводов.

В результате конкурса

«Лучшие предложения по

строительству безопасных
электрических блоков элект-

рических станций», проведен-

ного в 1992 году по реше-

нию Президиума Ленсовета,
Ленинградского областного
Совета и Сосновоборского
Совета народных депутатов

в связи с выработкой ресур-

са оборудования Ленинград-
ской атомной электростан-

ции победителем наряду с

атомными блоками нового

поколения стала конденсаци-

онная электростанция (Па-
рогазовая ГРЭС) мощно-

стью порядка 3 млн. квт с

парогазовыми установками
(ИГУ) с внутрицикловой га-

зификацией сланца и услов-

ной привязкой ее к райо-
нам добычи сланца или

г. Сосновый Бор. Местополо-
жение такой электростанции

требует специального обосно-
вания с учетом затрат на

транспортировку сланца,

возможностей использования
ряда сооружений и служб
ЛАЭС при выводе из работы
энергоблоков, социальных и

прочих факторов. Генераль-
ными разработчиками и

проектировщиками этой
электростанции являются СП
«ЕЕЕ», ВНИПИ Энерго-
пром и НПО ЦКТИ. В на-

стоящее время работники ин-

ститута «Энергосетьпроект»
собирают все исходные дан-
ные для проектных работ.

Кроме того, специалиста-
ми «Ленатомэнергопроекта»,
«Энергосетьпроекта», ЭНИ-
На и «Гипрошахта» в

1992 году по заданию Мин-
топэнерго РФ составлен тех-
нике - экономический док-

лад (ТЭД) «Оценка возмож-
ностей и целесообразности
дальнейшего функционирова-
ния сланцевой промышлен-

ности России». Не вдаваясь

в детали этой огромной и
серьезной работы (доклад

содержит четыре тома из

девяти (I) книг), следует

обнародовать главный вы-

вод: «исходя из высокой по-

требительской ценности го-

рючих сланцев, больших по-

тенциальных возможностей
комплексного использования
их в народном хозяйстве и

негативных социально - эко-

номических последствий, по-

становку вопроса о ликвида-

ции отрасли следует считать

не приемлемой» (том 1,
сводный доклад, стр. 54). В
докладе доказана высокая

эффективность строительст-

ва комплекса по энерготех-

нологической переработке
сланца с прекращением его

поставки в Эстонию и полу-

чением продукции (сланце-
вого масла), имеющей высо-

кий экспортный потенциал.

Срок окупаемости капиталь-

ных вложений оценивается

специалистами всего в 2 — 4
года (в зависимости от

мощности комплекса), при

относительно невысоких ка-

питальных затратах.

Решением Министра топ-

лива и энергетики от 31.03.
93 г. назначена специаль-

ная рабочая комиссия, кото-

рая прибудет в мае этого

года и будет определять ра-

циональную схему перера-

ботки и использования слан-
ца.

Смысл жизни каждого из

нас сегодня направлен на

то, чтобы в каждой квартире

и семье было тепло, светло,

уютно и не голодно. Для
таких условий жизни в горо-

де и районе все имеется.

Город и район практически

может жить автономно и не-

зависимо от внешних фак-
торов. Все условия и пред-

посылки для такой жизни в

городе имеются, если, конеч-

но, управлять всеми пред-

приятиями единым комплек-

сом. Шахтеры всегда вы-

ступают за комплексное и

гибкое управление городом.

Сегодня так или иначе

почти все крупные предпри-

ятия связаны со сланцедо-

бычей и сланцепереработ-
кой. И каждое из предприя-

тий использует в большей
или меньшей мере сланец,

или сланцевое масло, ще-

бень или цементно-строи-

тельную продукцию. Если
сегодня серьезно восприни-

мать публикации на страни-

цах нашей газеты, то можно

сделать вывод, что главная

задача почти всех оппонен-

тов — это развалить все,

что было достигнуто совме-

стным многолетним трудом

граждан нашего города.

Совершенно очевидно, что

если на предприятиях, на

шахтах не будет установле-

на новая технология, если

не будут приняты на воору-

жение новые методы управ-

ления производством, то

значительное число жителей
потеряет работу. Наша сов-

местная задача — сохране-

ние уже существующих ра-

бочих мест, а не создание

новых в городе и районе.

Г. ГРУДИНОВ,
главный инженер объ-
единения «Ленинград-
сланец».

Li Е самое лучшее

1 * время пережива-

ет сейчас коллектив

Сланцевского мехлес-

хоза. Спад в строи-

тельстве не мог не от-

разиться и на лесоза-

готовительной про-

мышленности, постав-

ляющей стройматери-
алы. Упал спрос и на

другие виды продук-

ции. На качестве и

количестве лесохозяй-
ственных работ, со-

ставляющих вторую

половину объемов дея-

тельности лесхоза, это

как будто не сказа-

лось. Однако доходы

всегда складывались в

«общий котел», а зна-

чит и заинтересован-

ность в результатах

была общей. А теперь

вот к этим проблемам
добавилась еще одна:

необходимость разде-

лить организацию на

две. Директор Слан-
цевского мехлесхоза

Н. Н. СУСАЕНОК по

нашей просьбе про-

комментировал соз-

давшееся положение:
— Сейчас делается воз-

врат к пятидесятым годам,

когда существовали раздель-

но лесоперерабатывающие
предприятия и бюджетные
лесохозяйственные органи-

зации. В принципе это,

вероятно, правильно, но

жизнь всегда вносит свои

коррективы. В начале ше-

стидесятых годов лесохозяй-
ственникам разрешили соз-

дать небольшие перерабаты-
вающие цеха — и чтобы не

пропадала древесина от са-

нитарных рубок, и чтобы
хоть частично снизить дав-

ление на бюджет. Некото-
рые с тех пор превратились

даже в крупные леспромхо-

зы. Поэтому, конечно, воз-

никает вопрос: не пойдет ли

снова все тем же путем?

Что касается непосредст-

венно нашего предприятия,

то, по моему мнению, дележ

нам просто противопоказан.
Простой пример: в первом

квартале наши расходы со-

ставили 7,5 миллиона руб-
лей. Из бюджета в январе

и феврале получили по 500
тысяч рублей, а остальные

средства — только в марте.

Эти месяцы мы жили фак-
тически только за счет сво-

ей производственной дея-
тельности.

Очень сложно осущест-

вить дележ и в психологи-

ческом, и в экономическом

отношении. Промышленная
база создавалась годами, об-
щим трудом, на это шли

средства из госкапвложений.
Трудно будет перестраивать-

ся людям, ведь многие про-

работали в лесхозе чуть ли

не всю жизнь. В случае

необходимости всем коллек-

тивом решали сложные воп-

росы. Взять хотя бы про-

шедшее лето — засуха, лес-

ные пожары. На борьбу с

ними, на круглосуточные де-

журства выходили все, не-

зависимо от того, в лесохо-

зяйственном или в промыш-

ленном подразделении рабо-
тает человек. И в результа-
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те ущерб, нанесенный лес-

ными пожарами, в нашем

районе значительно меньше,

чем у многих наших соседей.
Кроме того, надо учиты-

вать, что небольшие объемы
заготовки древесины не да-

дут возможности ни одной
из «половинок» лесхоза пол-

ностью загрузить мощности

деревообрабатывающего це-

ха. Дело ведь еще и в том,

что расчетная лесосека се-

годня не вырубается, так

как спрос на мелколиствен-

ную древесину существенно

понизился. Но именно она

и составляет на ближайшие
30 лет основной ресурс ле-

созаготовок. Только после

этого времени могут увели-

читься объемы заготовки

хвойной древесины, когда

станут спелым лесом пер-

вые посадки. И такой мо-

мент нельзя не учитывать:

сейчас древесину, получен-

ную в процессе санитарных

рубок и рубок ухода, на-

правляем на переработку. А

если лесохозяйственники
лишатся своей промышлен-

ной базы, — кто будет за-

ниматься вывозкой, следить

за лесными дорогами?
Часть родственных нам

предприятий в области тем

не менее уже разделились,

новые лесные промышлен-

ные организации объедини-
лись в АО «Ленпромлес-
хоз». Возможно, в их прак-

тической деятельности бу-
дут даны ответы на волную-

щие нас вопросы.

Ну, а пока пытаемся най-
ти для своего, пока еще

единого, коллектива новые

возможности развития. Вы-
пуск некоторых видов про-

дукции сейчас пришлось

и ш прекратить, или

сократить — это фа-
нерный кряж, упаковочные

ящики. Тем не менее цены

на хвойные пиломатериалы

стараемся держать пониже,

чем в среднем по области.
А из совершенно для нас

новых видов деятельности
можно назвать выпуск опил-

кобетонных блоков для одно-

этажного строительства.

Оборудование уже приобре-
тено, первая опытная пар-

тия выпущена. Стоит за-

дача отработать всю техно-

логию с тем, чтобы привлечь

потребителей и качеством, и

ценой этой продукции. Ве-
дутся сейчас переговоры с

новгородским ТОО «Новлес-
бытхим» о производстве

древесного угля для метал-

лургической промышленно-
сти, медицины. Это направ-

ление выглядит очень пер-

спективным, учитывая, что

в дело пойдет осина. Наши
темпы порой оставляют же-

лать лучшего, но ведь в лю-

бое дело нужно вкладывать

деньги, а их на развитие

предприятия приходится

буквально выкраивать. Но
все-таки надежды на лучшее

не теряем. Записала
С. ШИШКИНА.

Голосуем за Ф р а й м а н а
Выборы кандидата в де-

путаты Российской Федера-
ции вызывают много споров.

Конечно, И. Баскин и Г.
Фрайман— фигуры совершен-
но противоположные. Один
— представитель мира биз-
несменов и деловых людей,
другой — человек, болею-
щий душой за судьбу города
и основной массы людей,
проживающих в нем.

У большинства сотрудни-

ков школы-интерната № 1
мнение однозначное — голо-

совать за Григория Борисо-
вича. И этому есть ряд
причин. Одна из них —

шефство над школой-интер-

натом на протяжении не-

скольких лет. Всегда в

трудную минуту шахтеры

приходят на помощь. Если

не могут помочь деньгами,

помогают делом, строитель-

ными материалами, делают

подарки детям и т. д. Часто
приходится обращаться и к

Григорию Борисовичу лич-

но. В основном все вопро-

сы решаются положительно,

особенно касающиеся тран-

спорта. Летом у нас были
сложности с перевозками. Я
помню, как обратилась к

Григорию Борисовичу. Он

сказал: «Нет проблем, зво-

ните прямо в диспетчер-

скую». Сланцы — город ма-

ленький, поэтому Г. Б.

Фраймана мы знаем давно,

знаем его деловые качества,

знаем все достоинства и не-

достатки. Я не верю, что че-

ловека со стороны будут
волновать судьбы людей,

живущих в городе, их буду-

щее, будущее города. По-
этому, идя на избиратель-
ный участок, пусть каждый

поступит так, как подсказы-

вает ему совесть.

Г. НОВИКОВА,
завуч школы-интерната

№ 1.
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Может, чужой

наведет порядок
Близится день выборов народного депутата Российской

Федерации. Коллектив шахтеров выдвинул кандидатом в де-

путаты Г. Б. Фраймана. И как всегда бывает, пошла хвала.

Я не против, что призывают отдать голоса за Г. Б. Фраймана.
Но зачем обвинять другого кандидата? Как это было сделано

в открытом письме, опубликованном 7 апреля. Ведь У каж-

дого своя точка зрения. Я, например, за Баскина. Вас интере-
сует — почему? А потому, что к своим у меня доверия нет.

Много обещают, а пойдешь с какой-то просьбой и ничего не
добьешься. Может быть, чужой быстрее наведет порядок.

Наш дом, к примеру, два года обещают подключить к кабель-
ному телевидению. Дом этот на улице Ленина. Но обещания
так и остаются обещаниями.

Только прошу понять меня правильно — я не имею пре-
тензий к Г. Б. Фрайману. Но чужие люди чаще лучше тебя
понимают, чем свои. ПЕТРОВ,

житель города.



О ПЛАНАХ И БЮДЖЕТЕ
(Начало на 2-н стр.).

Подошедшие за это время

депутаты позволили сессии

продолжить нормальную ра-
боту.

В решении по итогам вы-

полнения плана комплексно-
го социально - экономическо-

го развития района депутаты

отметили, что впервые за

.много лет в районе произо-

шел спад объемов произ-

водства товарной продукции.

I ^удовлетворительным ста-

ло положение дел в сель-

ском хозяйстве района: сни-

зилось производство мяса,

молока, яиц, овощей к уров-

ню прошлого года. Недоста-
точно рационально исполь-

зуются земельные ресурсы:

не вырабатываются и не ре-

культивируются карьеры.

Не использовалось в сель-

скохозяйственном производ-

стве сельскими Советами
950 гектаров сельхозугодий,
крестьянскими хозяйствами
-— 568 гектаров. Учитывая
все это, городской Совет на-

родных депутатов утвердил

представленные админист-

рацией основные прогнози-

руемые показатели плана

комплексного социально-

экономического развития

района на 1993 год с учетом

поправок, внесенных посто-

янными комиссиями город-

ского Совета народных де-

путатов. В составе прогноза

утвержден перечень объек-
тов и план капитального

строительства за счет

средств местного бюджета.
Учитывая напряженность до-
ходной части бюджета, де-

путаты обратили внимание

руководства Советов, испол-

нительной власти, хозяйст-
венных субъектов на необхо-
димость принятия мер по

стабилизации экономики, не-

допустимость дальнейшего
снижения объемов производ-
ства.

Городской Совет народ-

ных депутатов утвердил от-

чет об исполнении бюджета
района за 1992 год по дохо-
дам в сумме 642,14 миллио-

на рублей, расходам — в

сумме 591,163 миллиона
рублей, а также принял
бюджет района на 1993 год,
по расходам в сумме 2065,
484 миллиона рублей, ис-

ходя из прогнозируемого

объема доходов в сумме
1877,704 миллиона рублей,

с дефицитом в сумме

187,780 миллиона рублей.
Зате.м депутаты распреде-

лили свободные остатки

бюджетных средств, утвер-

див смету на их использо-

вание.

Далее на сессии был про-

анализирован ход выполне-

ния решения 5 сессии го-

родского Совета народных

депутатов (21 созыва) о пер-

воочередных мероприятиях

по переходу района к рабо-
те в условиях регулируемой
рыночной экономики. Руко-
водствуясь этим решением,

администрация района раз-

работала, а 11-я сессия ут-

вердила новую структуру

управления в районе. На ос-

новании закона РСФСР «О
местном самоуправлении в

РСФСР» разработан и на

10-й сессии горсовета утвер-

жден Устав о местном само-

управлении на территории

города Сланцы и района, в

котором определены полно-

мочия горсовета и админи-

страции, определены взаи-

моотношения между горсове-

том и предприятиями города.

В целях выполнения закона
о приватизации и соответст-

вующих Указов Президента
Российской Федерации раз*
работана и утверждена рай-
онная программа приватиза-

ции государственных и му-

ниципальных предприятий.
Работа комитета по управле-

нию имуществом ведется в

соответствии с данной про-

граммой. Осуществляется
приватизация жилья, на 1
апреля 1993 года приватизи-
ровано 1037 квартир в горо-

де и 187 в районе. В фонд
городского Совета изъято от

совхозов 2226 гектаров зем-

ли, организовано более 40
крестьянских хозяйств. Ве-
дется инвентаризация зе-
мель, отданных в пользова-

ние промышленным пред-

приятиям, кооперативам и

гражданам под индивидуаль-

ное строительство. Выделе-
ны земли под организацию

шести садоводств — Замо-
шье. Печурки, Подлесье, Не-
губа, Савиновщина, Ложго-
лово. Сессией горсовета при-
нято решение о плате за

землю. В соответствии с

решением 5-й сессии прове-
дена инвентаризация строек

в районе. Объектами неза-
вершенного строительства

являются: комплекс по про-

изводству электродного кок-

са СПЗ «Сланцы», цех по про-

изводству щебня ЛГ10 «Ле-
нинградсланец», котельная в

деревне Старополье. Отде-
лом статистики ведется по-

квартальный анализ заработ-
ной платы на территории

района. Взяты на учет ма-

лообеспеченные семьи. Из
фонда социальной защиты

населения на 1 октября 1992
года выплачено 1554, 8 ты-

сячи рублей гражданам,

нуждающимся в социальной
защите. Начата работа по

созданию автоматизирован-

ного банка данных о нали-

чии рабочих мест. Введена
плата за загрязнение окру-

жающей среды, проведена

оценка затрат на компенса-

цию ущерба, наносимого при-

родной среде, создана и ут-

верждена смета расходова-

ния экологического фонда.
Горсовет решил, рассмот-

рев выполнение первооче-

редных мероприятий по пе-

реходу района к работе в

условиях регулируемой ры-

ночной экономики, решение

5-й сессии с контроля снять,

а Малому Совету и админи-

страции района продолжить

работу, связанную с зе-

мельной реформой и прива-

тизацией государственных и

муниципальных предприятий.
Учитывая изменения, вне-

сенные в статью I Закона
Российской Федерации «О
приватизации жилищного

фонда в РФ», горсовет ре-

шил произвести возврат

средств, внесенных жителя-

ми Сланцевского района за

приватизацию жилья.

Депутаты заслушали ин-

формацию председателя го-

родского Совета народных

депутатов С. А. Лахно об
итогах работы Малого Сове-
та за 1992 год.

На сессии было принято

решение о досрочном пре-

кращении полномочий в свя-

зи с занимаемыми должнос-

тями народных депутатов

Сланцевского гооодского Со-
вета народных депутатов

Г. II. Страшко (округ
№ 21), А. С. Арляпова (ок-
руг № 35), Г. М. Шувало-
вой (округ № 74). Кроме
того, депутаты рассмотрели

ряд организационных вопро-
сов.

А. ПАВЛОВ.

Ольге АЛЕКСАНДРОВОЙ
и Леониду БАБАЖАНОВУ

Поздравляем с днем сва-

дьбы. Пусть этот замеча-
тельный день соединит ваши

сердца. Любви, верности вам.

Будьте счастливы.

Анисимовы.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 23 АПРЕЛЯ

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.30 — «Утро». 9.20 —

«Олеся и компания». 9.50,
16.15 — Фильм — детям.
«Мой друг Сократик». 11.00
— Футбол. Кубок обладате-
лей кубков. 11.50, 2.15 —

ПОПРАВКА

В объявлении районного
совета ветеранов войны и

труда, опубликованном в

№ 75 «Знамени труда» 21
апреля, допущена ошибка.
В пятой строчке снизу сле-

дует читать «за участки в

деревне Рожки» и далее по

тексту. Редакция приносит

извинения читателям.

Пресс-экспресс. 12.20 —

Клуб путешественников.

13.10 — А. Арбузов «Ста-
ромодная комедия». 14. 45-
Мультфильм. 15.25 —

«Бридж». 15.50 — Бизнес-
класс. 16.05 — Блокнот.
17.20 — «Провинция». 17.50
— «Дело». 18.20 — Про-
грамма «На страже интере-

сов содружества». 18.45 —

«Человек и закон». 19.15 —

«Вагон-03». 19.45 — «Поле
чудес». 21.40 — «Человек
недели». 22.00 — «Двойная
ставка». X. ф. 23.30 — «По-
литбюро». 0.20 — Музобоз.
I.00 — Автошоу. 1.15 —

«Я почти знаменит». 2.25 —

Футбол.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00, 14.00, 23.00 — Вес-

ти. 8.25 — Время деловых

людей. 8.55 — Рек-тайм.

9.25 — На политическом

Олимпе. 10.20 — Наш сад.

10.50 — В мире животных.

II.50 — Досуг. 12.05 —

«Санта-Барбара». 12.55 —

Российское бюро путешест-

вий. 13.40 — Крестьянский
вопрос. 14.25 — Ижица.
14.44 — «Бегемот Гуго».
Мультфильм. 16.10 — Теле-
биржа. 16.40 — Там-тамшо-
вости. 16.55 — Студия
«Рост». 17.25 — Трансрос-
эфир. 17.55 — «Сослан на

планету Земля». 7-я серия.

18.45 — Референдум. 20.25
— «Убить дракона». X. ф.
22.25 — На сессии ВС РФ.
23.25 — Спортивная кару-
сель. 23.30 — «Давайте раз-

беремся». 23.45 — БГ в го-

стях у САС». 1.05 ■— Луч-
шие игры НБА.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА, 23 АПРЕЛЯ

7.30, 15.30, 20.20, 23.45
— Факт. 7.40 — Мультфиль-
мы. 8.00 — «Киносалон».
9.05 — «Моя вторая мама».

9.55 — «Делюсь сокровен-

ным». Фильм-концерт. 10.30,
17.35 —- Панорама новостей.
11.05 — «Альтернатива».
12.10 — Кабаре «Околеси-
ца». 13.05 — «И ныне, и в

день вечный». Д. ф. 13.55 —

«Небывальщина». X. ф.
15.40 — Мультфильмы.
17.10 — «Крестики -но ли-

ки». Телеигра для старше-

классников». 18.05— «Фанта-
зия». 18.15 — «Историче-
ский альманах». 19.00 —

«Большой фестиваль». 19.15
— Актуальное интервью.

19.30 — «Наедине с музы-

кой». 20.45 — «Спорт, спорт,

спорт». 21.00 — «Семь сло-

нов». 21.35 — «600 секунд».

21.45- — «Ваш стиль». 21.50
— «Камертон». 22.50 —

Концерт Елены Камбуровой.
23.25 — Криминальный ка-

нал. 0.00 — «Физики». X. ф.

КИНО

дом культуры гор-
няков. 22 апреля —

«Сбрось маму с поезда».

Начало в 17. 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22
апреля — «Американ-бой».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

приглашает

на концерт группы

«Мираж»
1 мая в 17 часов.

В 21 час — дискотека

с участием группы «Ми-
раж».

4-1

ВНИМАНИЮ
БУДУЩИХ

ПЕРВОКЛАССНИКОВ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЫ № 3
И ИХ РОДИТЕЛЕЙ!
Сланцевская средняя

школа № 3 29 апреля

1993 г. (четверг) пригла-

шает своих будущих пер-

воклассников н их роди-

телей на традиционный
праздник «Скоро в шко-

лу». Начало праздника в

18 часов 30 минут.

2—1

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕХЛЕСХОЗ

ПРИНИМАЕТ
рабочих на посадку ле-

са и уход за лесными

культурами. Обращать-
ся по адресу: Комсомоль-
ское шоссе, д. 21а, теле-

фон 2-17-42.
3—2

КИНОТЕАТРУ
«ТРУД»

ТРЕБУЮТСЯ

ВИДЕОИНЖЕНЕР,
ТЕХНИК-КАССИР,
КИНОМЕХАНИК,
ДВОРНИК.
Обращаться по телефо-

ну 41-405.
1 — 1

а
ВОЛОСОВСКАЯ
ИНКУБАТОРНО-

ПТИЦЕВОДЧЕСКАЯ
СТАНЦИЯ

будет продавать

на рынке г. Лучки яй-
ценоских цыплят «Заря-
17» 29 апреля с 9 часов.

2—1
•

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЮ
«ДУБОЕМСКИИ МОХ»

ТРЕБУЮТСЯ

ТРАКТОРИСТЫ,
ВОДИТЕЛЬ категорий

«С» и «Д».
Справки по телефону

2-29-67.
2 — 1

•
КОМБИНАТ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

СТОРОЖЕЙ для охраны

комбината (возраст до 55
лет). Заработная плата до
15 тысяч рублей. Лиц, уво-

ленных за нарушения трудо-
вой дисциплины, просим не

обращаться.

2—2

ВСЕМ ПРЕДПРИЯ-
ТИЯМ, ОРГАНИЗАЦИ-
ЯМ, УЧРЕЖДЕНИЯМ
НЕЗАВИСИМО ОТ
ФОРМ СОБСТВЕННО-
СТИ, А ТАКЖЕ ЧАСТ-
НЫМ ПРЕДПРИНИМА-
ТЕЛЯМ

необходимо
пройти регистрацию

в центре занятости на-

селения. Регистрация
проводится с 19 апреля

по 10 мая 1993 года по

адресу: г. Сланцы, пер.

Трестовский, д. 6. Справ-
ки по телефону 2-12-33.

3—3
•

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ
ПРИГЛАШАЕТ

для работы
в городских лесах

МАСТЕРА лесного хозяй-
ства,

ЛЕСНИКОВ.
Обращаться по адресу: г.

Сланцы, Комсомольское
шоссе, 78, телефон 2-26-75.

2—2

2э апреля на территории

ОСТО (бывшее ДОСААФ)

ПРОВОДИТСЯ
ВЫСТАВКА СОБАК

Начало выставки в 11 ча-

сов. Стоимость участия на

выставке для членов клуба
350 рублей. Остальным
участникам — 500 рублей.
Запись на выставку предва-

рительно в клубе сабаково-
дов с 18 до 20 часов. Суб-
бота, воскресенье — с 11 до

15 часов. Экспертизу со-

бак проводят специалисты

из Санкт-Петербурга.
2—2

Меняется однокомнатная
приватизированная квартира

на двухкомнатную с допла-

той. Телефон 2-14-24.

•
Куплю пианино. Телефоны:

рабочий 73-994, домашний
73-950.

3—2

•
Куплю пианино. Звонить

4-13-43 с 9 до 18 часов.

2—2
•

Продается автомобиль
ЗАЗ 968М 40 л. с., звонить

по телефону 64-678 с 21 до

23 часов.

•
Продаю лодку «Воронеж»

с мотором «Вихрь-25». Те-
лефон 42-181.

Срочно продается сруб
размером 340 х 340. Обра-
щаться по адресу: ул. Гри-
боедова, дом 19, кв. 74 (ве-
чером после 19 часов)

•
Куплю гараж в Лучках.

Звонить по телефону 42-136
в любое время.

Коллектив ОТК СПЗ
«Сланцы» глубоко скорбит
по поводу смерти бывшего
работника ИВАСЕНКО Ле'
нины Ильиничны и выража

ет соболезнование родным и
близким.

Выражаем глубокое собо
лезнование Анастасии Пав
ловне Катошиной и дочерям
по поводу смерти мужа и

отца КАТОШИНА Василия
Михайловича.

Жильцы дома № 50
по ул. Ломоносова.

Коллектив Сбербанка вы-

ражает глубокое соболезно-
вание Людмиле Васильевне
Урванцевой по поводу смер-

ти отца.
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